

23 février 2007 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à Mme Betancourt, sur la mobilisation permanente du gouvernement français en vue de la libération de sa fille, Ingrid Betancourt, retenue en otage en Colombie, le 23 février 2007.

Madame,

Alors que se poursuit l'interminable épreuve, je souhaite vous dire que je n'oublie pas.

Voilà aujourd'hui cinq ans qu'Ingrid Betancourt et Clara Rojas payent le prix de leur idéal de justice et de vérité, aux côtés de tant d'autres otages. En cette circonstance douloureuse, je mesure leur drame et celui de tous leurs proches, l'angoisse d'être sans nouvelles et le poids des jours pour une mère qui attend sa fille.

Comme vous le savez, tout ce qui est possible est fait pour hâter la fin de cette épreuve. C'est l'objet de la mobilisation permanente du gouvernement français, à laquelle je veille personnellement. Soyez assurée de la solidarité de la France et des Français envers Ingrid et de ma détermination personnelle à obtenir au plus tôt sa délivrance.

Je vous remercie d'être mon interprète auprès de vos enfants et petits-enfants pour les assurer que les autorités françaises poursuivent sans relâche leurs efforts pour mettre un terme à ce drame.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes hommages respectueux.
et de ma bien dévouée et cordiale amitié